

Los motores del Circuito de Navarra rugen con más intensidad

S.ESPARZA Los Arcos

El pamplonés Montxo Urdiáin Esparza dirige desde enero el Circuito de Navarra, en Los Arcos. También es el responsable del Navarra Arena, una infraestructura que se convirtió en una revelación para la organización de eventos y conciertos. Urdiáin es parte del equipo de NICDO, la sociedad pública se en-

carga de Baluarte, el Planetario, el centro de esquí nórdico de Larra y Belagua, Refena, la Filmoteca o el Planetario, entre otros. NICDO retomó la gestión de las instalaciones de Los Arcos tras seis años de gestión externalizada. Con poco margen de tiempo, el equipo se las ingenió para tomar las riendas. Apenas llevaban dos meses de actividad, cuando llegó a España la

pandemia. "Aprovechamos el cierre para trabajar en la puesta a punto y el mantenimiento de la infraestructura, ponerla en correcto estado para dar el mejor servicio posible", explica Urdiáin que aplaude el trabajo del equipo. "En NICDO tenemos grandes profesionales. La experiencia y polivalencia de nuestro personal ha permitido poder adaptarnos a los

cambios y trabajar en las distintas infraestructuras que gestionamos". La pandemia modificó todo el calendario del circuito. "Retomamos la actividad el fin de semana del 22 y 23 de mayo. Hemos sido una de las primeras en arrancar, con la actividad del karting para pilotos federados navarros". Se han incorporado nuevos protocolos de seguridad. "Diseñados con las autoridades sanitarias, el Instituto Navarro del Deporte y las Federaciones Españolas de Automovilismo y Motociclismo".

No han parado. "Más de 2.000 personas han estado en nuestras instalaciones en julio por los tres

fin de semana de carreras que han generado más de 6.800 visitas al Circuito de Navarra entre pilotos, mecánicos y acompañantes venidos de toda España y de países como Portugal, Italia, Francia, Brasil, Argentina, Uruguay o Japón". Esto, sin contar que no han podido permitir el acceso al público por seguridad. Las posibilidades que ofrece el circuito son muy amplias, sobre todo a corto plazo. "Se trata de unas instalaciones muy amplias que podrían acoger eventos al aire libre muy importantes. Cuanta más actividad tenga el circuito, mejor será para todos, no solo para la zona".